



SECRETARÍA DE INFORMACIÓN Y PROPAGANDA

Comunicado: 27- 2015

México D.F., a 5 de abril de 2015

Con rostros jóvenes y propuestas innovadoras el PRI inició campañas de diputados federales.

- **El PRI tiene a los mejores candidatos y candidatas, con el compromiso de servir a la gente: López Velázquez.**

Desde las primeras horas de este domingo 5 de abril, los 19 candidatos a diputados federales del Partido Revolucionario Institucional en la Capital iniciaron sus campañas.

Candidatas y candidatos por los distritos electorales federales 2, 3, 4, 5, 8, 10, 12, 13, 14, 15, 16, 18, 19, 22, 23, 24, 25 y 26 arrancaron campañas con mensajes en redes sociales y recorriendo las calles de las diferentes colonias y unidades habitacionales, difundiendo las mejores propuestas para construir una Ciudad para Todos.

Por la mañana Mauricio López Velázquez, presidente del PRI DF, acompañó al candidato por el Distrito 15, Esteban Ruíz Carballido, a sembrar junto con decenas de vecinos 100 árboles en el camellón de Río Mixcoac.

Ahí, donde se proyecta construir un paso vehicular a desnivel, López Velázquez adelantó que el PRI va a trabajar por la movilidad, privilegiando el transporte público y no sólo a su majestad el automóvil, sin afectar el medio ambiente y consultando a los vecinos:

“Nuestra propuesta es un sistema de movilidad metropolitano, con más metros de Metro, ciclo pistas y transporte público de calidad, porque las mejores ciudades del mundo no son donde los pobres tienen coche, sino donde los ricos se transportan en transporte público”.

López Velázquez aseguró que el Revolucionario Institucional va a ganar espacios en los distritos federales del DF de la mano de los ciudadanos: “El PRI tiene a los mejores candidatos y candidatas, con rostros nuevos y con el compromiso de servir a la gente trabajando por lo que las familias quieren, es decir, seguridad, desarrollo económico y mejor movilidad”.

Por su parte Esteban Ruíz Carballido denunció que el Gobierno del Distrito Federal cometió un ecocidio, una barbaridad, al talar 800 árboles para hacer un túnel: “Eso no tiene nombre, por eso iniciamos la campaña sembrando más de 100 arbolitos, que es el futuro de Benito Juárez y de la Ciudad de México”.

A mediodía, en una reunión con vecinos de Coyoacán en el Centro Cultural y Social Veracruzano, el candidato por el distrito 24, Aarón Jiménez Paz, dio a conocer sus cinco compromisos con la ciudadanía: defender los derechos del consumidor, impulsar la creación de más y mejores empleos, trabajar por un

2

sistema universal de seguridad social, fomentar el deporte en todas las colonias y mejorar su calidad de vida.

Ahí, Mauricio López Velázquez demandó a las autoridades del Gobierno del DF un alto a la operación despensa y a la corrupción que prevalece en la mayoría de las delegaciones.

Asimismo recordó que Coyoacán era un centro cultural y de convivencia familiar que se ha ido perdiendo por la inseguridad, pues sólo en esta delegación se concentró el 22 por ciento de la incidencia delictiva en el último año.

Por la tarde, Mauricio López acompañó a Laura Elena Herrejón Caballero, candidata por el distrito 3 federal en Azcapotzalco, donde reconoció la participación de las mujeres, y recordó que más del 50 por ciento de las candidaturas del PRI a diputaciones federales en el Distrito Federal fueron para mujeres.

La candidata a diputada federal Laura Elena Herrejón realizó un recorrido por avenida Azcapotzalco que finalizó en una convivencia en Parque del Quiosco, en donde se comprometió a trabajar incansablemente con y por los chintololos, pues afirmó que las elecciones se ganan casa a casa y voto por voto.

En Iztapalapa, Vinicio Maravilla Márquez, candidato por el distrito 19 federal, acompañado del líder del Movimiento Territorial en el DF, Israel Betanzos Cortés, y vecinos de la zona visitaron a más de 100 vecinos del Predio Magueyera, a los que presentó sus propuestas sobre vivienda digna.

En tanto, en Xochimilco, la candidata por el distrito 25 federal, América Hernández Escareño, junto con el secretario de finanzas del PRI DF, Luis Eduardo Ramírez, hizo un recorrido en el embarcadero de Xaltocan con más de 50 personas, durante el cual dio a conocer sus propuestas para apoyar al sector agropecuario de la región.

===000===